

RA BERNOIS



Léona, premier bébé né à Saint-Imier en 2026, entourée de ses parents Elizabéta et Rrustem Gashi ainsi que de son frère Halil.

PHOTO STÉPHANE GERBER

La petite Léona a ouvert le bal

PREMIER BÉBÉ L'équipe de la maternité de Saint-Imier a eu du travail la nuit du Nouvel An. C'est en effet aux premières heures du 1^{er} janvier que la petite Léona a décidé de venir faire la connaissance de ses parents, Elizabéta et Rrustem Gashi, de Saint-Imier. Née à 7 h 10, la petite fille pèse 3,120 kg et mesure 49,5 cm. Elle est le deuxième enfant du couple, après son frère Halil, âgé de deux ans et demi.

Si 2026 commence fort (il avait fallu attendre le 5 janvier l'an dernier pour accueillir le premier bébé), l'année 2025, avec 347 naissances enregistrées, est restée loin du record de 2021 (410 bébés).

Quant à la clinique des Tilleuls à Biel, qui accueille aussi beaucoup de parents du Jura bernois, elle a enregistré 639 naissances en 2025 (contre 644 en 2024).

CLR

AGENDA

TRAMELAN

Grande exposition de petits animaux, ce jour et demain, dès 10 h, à la salle de la Marelle et au CIP.